

Neujahrsempfang der Stadt Lichtenfels

2016-02-14 22:35 von Boris Blum

Das neue Jahr hat begonnen und nun ist es schon wieder Mitte Februar, und das teilweise sehr wechselhafte Wetter stimmt schon ein auf den Frühling. Doch was hat sich seitdem beim Aero Club getan? - Einiges!

Zunächst einmal sind wir ja durch unsere souveränen Leistungen in der vergangenen Saison in die 2. Bundesliga aufgestiegen, wofür wir beim OLC-Finale Anfang Oktober mit einer Urkunde und Pokal ausgezeichnet worden sind (wir berichteten).

Nun gab es Anfang des neuen Jahres, genauer gesagt am 14.01.2016, den großen Neujahrsempfang der Stadt Lichtenfels, wo unsere Mannschaft nochmals ausgezeichnet wurde, und zwar mit der Sportmedaille der Stadt Lichtenfels - die höchste Auszeichnung die verliehen wird und die man nur einmal bekommen kann!



_ Unsere Mannschaft beim "Aufmarsch" zur Verleihung der Sportmedaille durch die drei Bürgermeister



— Die stolzen Träger der Sportmedaille - natürlich im Vereinsdress ;)

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.